

EL AYUNTAMIENTO DE LES COVES DE VINROMÀ REALIZA PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS PARA EL 2011

El ayuntamiento de Les Coves de Vinromà realiza los segundos presupuestos participativos, este año de nuevo serán los vecinos de Les Coves los que decidirán en que se invierte el POYS 2011. En este plan provincial que consta de unos 61.000 € los vecinos podrán decidir entre 8 proyectos de todo tipo, reformas, instalaciones deportivas, recuperación de patrimonio, etc. Con estos segundos presupuestos participativos el ayuntamiento de Les Coves demuestra que cree en la participación ciudadana y apuesta por ella. El recuento de las papeletas, será abierto al público y se realizará el 31 de julio.

Mediterráneo

LES COVES COMENZÓ A LAS 7.24 HORAS DE AYER..

Arde una hectárea de pinada en les Coves
La Guardia Civil está investigando las causas de este nuevo incendio..
03/09/2010 Y. T.

Efectivos del parque de bomberos de la Plana Alta, así como de las brigadas rurales de emergencias sofocaron durante la mañana y la tarde de ayer un incendio que se produjo en una zona de monte de pinos en el término municipal de les Coves de Vinromà, tal y como indicaron desde el Centro de Emergencias del Consorcio Provincial de Bomberos de Castellón.

Las llamas se iniciaron sobre las 7.24 horas y fueron totalmente extinguidas sobre las 16.45 horas, como expresaron estas mismas fuentes. Al lugar acudieron varios vehículos, así como capataces y medios aéreos. Por el momento, las causas del fuego están siendo investigadas por la Guardia Civil, y desde el consistorio descartaron los rayos y la lluvia como detonante del mismo.

Les Coves tendrá una nueva depuradora

Mediterráneo 19/08/2010

La Entidad Pública de Saneamiento de Aguas Residuales de la Comunitat ha adjudicado las obras del nuevo depósito de abastecimiento de les Coves de Vinromà. Según recoge el Diari Oficial de la Comunitat, será la empresa Técnicas Valencianas del Agua SA la que ejecute el proyecto, por importe de 472.285,49 euros. Con esta obra se mejorará la depuración en les Coves. RD

Las Reinas y Damas de las Fiestas Patronales de Les Coves visitaron el Centro de Día

A la espera del inicio oficial de las Fiestas de Agosto 2010 que tendrá lugar el sábado día 14, y en una semana repleta de actividades, las Reinas y Damas de Les Coves, junto a su Alcalde Jacobo Salvador y la Concejal de Servicios Sociales, han visitado el Centro de Día "Germans Folch Traver". Después de obsequiarles con una preciosa Cesta de Flores, las jóvenes y niñas han pasado gran parte de la mañana junto a los mayores usuarios del Centro, realizando posteriormente una visita a las instalaciones acompañadas por el personal del Centro. Por la tarde, el jurado del Concurso de Balcones y Fachadas engalanadas ha visitado las calles del pueblo, también junto a Reinas y Damas, a fin de evaluar los trabajos realizados por los participantes. Durante toda la semana, los vecinos y visitantes de Les Coves disfrutaron de diversas actividades, como son el Campeonato de bolos, Concursos de ajedrez, ping-pong y guiñote, Festival de Bandas y de Pasodobles, Recital de Poesía, Vuelta ciclista para niños, Talleres infantiles, Fútbol etc.

